



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prévenir les accidents domestiques avec les sapeurs-pompiers sur la Foire de Saint-Étienne

L'édition 2022 de la Foire de Saint-Étienne se déroulera du 23 septembre au 3 octobre 2022 au Parc des Expositions. Durant 10 jours, les sapeurs-pompiers de la Loire seront présents, sur l'invitation du Département de la Loire, pour sensibiliser le grand public à la prévention des accidents domestiques.

Cette année, pour le SDIS de la Loire, la Foire de Saint-Étienne constituera l'occasion de sensibiliser le plus grand nombre à la prévention des accidents domestiques : brûlures, incendie domestique, étouffement, surcharge électrique...

L'animation se basera d'une part sur une exposition de visuels sur le thème « **comment éviter les dangers en cuisine ?** » mettant en scène les différents risques au sein d'une cuisine, en lien avec la thématique du stand du Département de la Loire.

D'autre part, un véhicule de soutien et d'assistance aux victimes (VSAV) sera exposé devant le stand et pourra être présenté par les sapeurs-pompiers.



**Retrouvez les sapeurs-pompiers de la Loire
à la Foire de Saint-Étienne,
du 23 septembre au 3 octobre 2022, Parc des Expositions,
sur l'espace du Département de la Loire !**

CONTACTS PRESSE

SDIS de la Loire
Cendie VERDEAU
Responsable communication
Tél.: 04 77 91 08 04 - 06 07 30 49 78
c.verdeau@sdis42.fr

SDIS de la Loire
Capitaine François LOMBARD
Chef du bureau engagement citoyen
Tél.: 06 07 30 50 45
f.lombard@sdis42.fr

